



MATAKUSTIX

ZWEI KÄRNTNER PFEIFEN AUF DIE SCHÖNE DIGITALISIERTE WELT DER SAMPLES, SOUNDEFFEKTE UND PLAYBACKS. IHNEN LIEGT ECHT GESPIELTE MUSIK AM HERZEN. GANZ EHRlich. ÜBERRASCHEND WITZIG AUS VOLLER KEHLE MIT ESPRIT. SO LOCKEN DIE BOYS MIT EINEM KLAR RUSTIKAL ZWEISTIMMIG INTONIERTEN „I HOB DI GERN“ IM DIALEKT UND KATAPULTIEREN DAS PUBLIKUM DANN IM POPPIG PEPPIGEN WECHSEL ZWISCHEN ALPENLÄNDISCH UND ENGLISCH AUF DIE SUNNY SUNSEITN DES LEBENS. MITTEN IN EINE LIVE-LOOPING-BEATBOXSHOW. MATAKUSTIX KOMMT VON MATTHIAS AKUSTIK. IM JAHR 2012 STARTET ER SEIN SOLO-AKUSTIK PROJEKT UND HOLT KURZE ZEIT DARAUf SEINEN LANGJÄHRIGEN FREUND UND STUDIENKOLLEGEN CHRISTIAN WRULICH HINZU, DER IHN SEITHER BEI SEINEN LIVE-AUFTRITTEN UNTERSTÜTZT.